

## In der ersten Hälfte gut mitgehalten

Gegen den Profi-Nachwuchs des VfB Stuttgart testeten die Verbandsstaffel-B-Junioren des FC Rottenburg auf dem Hohenberg. Kein alltägliches Spiel, schließlich sind mehrere FCR-Kicker VfB-Fans und haben sich teils mit einer Dauerkarte für die anstehende Zweitliga-Saison eingedeckt. Am Sonntag gab's aber statt Fangesängen Duelle auf dem Rasen, wobei 100 Zuschauer auf der Tribüne und ein Schiedsrichter-Gespann für einen stimmungsvollen Rahmen sorgten. Nach der frü-

hen Führung des VfB II war die Nervosität verflogen und der FCR eine ganze Weile auf Augenhöhe. "Speziell in der ersten Hälfte hatten wir viele gute Momente, darauf wollen wir aufbauen", sagte FCR-Trainer Timo Gans. Zwei Gegentore kurz vor der Pause brachen etwas die Moral, sodass der Oberligist dominierte. 6:0 (3:0) hieß es am Ende für den 2004er-Jahrgang des VfB gegen die ein Jahr älteren Rottenburger. "Der Test war sehr lehrreich für uns", sagte Gans. ST / Bild: Ulmer